

\$LOGOIMAGE

Ausstellungen rund um das Thema Kellergassen

Tourismuszentrale Südmähren bereitet für Besucher der sgn. TOP-Kellergassen in Nový Šaldorf, Pavlov, Bořetice und Prušánky Ausstellungen direkt in authentischen Kellerräumlichkeiten vor. Die umfangreichste Ausstellung ist dann in Räumen des Klosters Loucký in Znojmo zu besichtigen.

Die Ausstellungen wurden Ende Juni 2013 feierlich eröffnet und werden immer **während der Sommersaison 2016 zugänglich gemacht**. Besucher können sich auf interessante Gestaltung und interaktive Elemente freuen. Sämtliche Informationen werden den Besuchern in tschechischer sowie deutscher Sprache zur Verfügung gestellt.

Weitere Ausstellung zum Thema Kellergassen können Sie in Poysdorf besuchen, direkt in sechs Weinkellern in der Kellergasse Radyweg.